

## **Die Garchinger Bauernbühne trauert**

### **Zwei Urgesteine verlassen die Bühne für immer**



Manfred Eichleiter war Gründungsmitglied der Garchinger Bauernbühne im Oktober 1977 und Inge Leitner trat wenige Monate später dem Verein als aktives Mitglied bei. Beide standen fast ein halbes Jahrhundert gemeinsam auf der Bühne im Neuwirt, im Bürgerhaus und im Theater am Römerhof. Oft waren sie auch bei Lesungen oder Gastauftritten zu sehen.

Beide waren fantastische und wandelbare Charaktere, die vielen unserer Zuschauer und Zuschauerinnen für immer im Gedächtnis bleiben werden.

Wir werden beide niemals vergessen, sei es durch Manis Quetschenspiel oder auch Ingens schlagfertige Kommentare. Beim Brandner Kaspar haben beide schon mal gemeinsam ins Paradies geschaut, Mani in der Rolle des Boandlkramers. Jetzt haben beide das Kartenspiel und den Kerschgeist im Schrankerl gelassen und sind mit dem Boandlkramer ins Paradies gefahren.

Wir wünschen euch eine schönes Platzerl in den Wolken und dass Ihr von dort aus weiter auf uns schauts.

Danke für die vielen Jahre mit euch.

**Für immer**

**Eure Garchinger Bauernbühne**